

Protokoll zur 12. Sitzung

Datum: 25.05.2022
Sitzungsleitung: Carolin Frauhammer
Protokoll: Janina Arndt



Anwesende Mitglieder:

- | | | |
|---|---|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> Arndt, Janina | <input type="checkbox"/> Berghöfer, Mai-Britt | <input type="checkbox"/> Bernhard, Annika |
| <input type="checkbox"/> Dietze, Maximilian | <input checked="" type="checkbox"/> Frauhammer, Carolin | <input checked="" type="checkbox"/> Graf, Janos |
| <input checked="" type="checkbox"/> Jansen, Jakob | <input checked="" type="checkbox"/> Klein, Nele | <input type="checkbox"/> Kny, Karoline |
| <input type="checkbox"/> Masuch, Alina | <input checked="" type="checkbox"/> Ostermeier, Jasper | <input type="checkbox"/> Pangerl, Lukas |
| <input type="checkbox"/> Specht, Gudrun | <input type="checkbox"/> Teike, Vanessa | <input checked="" type="checkbox"/> Terschlüssen, Jakob |
| <input checked="" type="checkbox"/> Uffrecht, Xenia | <input type="checkbox"/> Wins, Jannis | |

➔ **Beschlussfähig (50% der Mitglieder)?** ja nein

Weitere Anwesende: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Tagesordnungspunkte/Ablauf:

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

- (Vorläufig) Einstimmig angenommen

TOP 2: Annahme des Protokolls der Sitzung vom 11.05.2022

- (Vorläufig) Einstimmig angenommen

TOP 3: Berichte aus den Gremien

1. StuKo: /
2. PA: /
3. IR: /
4. VeFa: /

TOP 4: BuFaTa Gecko Karlsruhe

- Programm:
Freitag: Dozierendenvorträge, Barbarafeier
Samstag: Diskussionen über Fachschaftsarbeit, Standortsvorstellung und Standortspezifische Probleme
Ideen/Vorschläge: - Anmeldung Erstfahrt in der FSR Sitzung um MitgliederInnen zu gewinnen, In Ersttüteten FSR Raum Lageplan, regelmäßige Spiel- und Filmabende
- VGÖD: Budget mehr ausschöpfen, ca. 300€ (für Berufsinformationsabende, Material, Anfahrt Vorstellende ect.), für die Zeitschrift Artikel schreiben bzw. einsenden (z.B. Bachelor-, Masterarbeiten vorstellen)

- Gut für die Standortvernetzung

TOP 5: Sommerfest GeoW!ss / Institutsfest

- SF : Vorschlag 08.07., Überschneidung mit Institutsfest
- Anfrage, ob Zusammenschluss möglich (Vernetzungsgruppe)
- danach: mit Institut absprechen (Theam für IR)

TOP 6: Bluetoothbox

- Box kann beschafft werden, go vom AStA
- JBL 310 - Preis 550€

TOP 7: Geo BuFaTa Potsdam

- Unterstützung durch FSR Geoökologie

TOP 8: Vernetzungsgruppe 2 Personen:

- Ersatz für Jannis und Karo für Whatsappgruppe: Jakob J. und Janos
- Sommerfest und Institutsfest zusammenlegen → Meinung weiterleiten

TOP 9: Ersti-Fahrt

- 2./4. Semester Planung → in Whatsappgruppen rumfragen ca. 5-10 Leute
- Lukas Ansprechpartner für Orga (Vernetzung Konrad)
- Material im Box.Up

TOP 10: Bierkühlschrank

- Idee: Verkauf an Studis im FSR Raum
- Bier und Mate auf Vertrauensbasis zur Verfügung stellen (mit Pfand!!)
- Zum Transport: Institutauto mieten, Lastenräder ect.
- feste Kasse
- Kühlschränke vorher entleeren

TOP Sonstiges:

- Timer – Jasper holt sie ab, im Vefa Präsidium
- Exkursionsunterstützungen – evtl. im IR ansprechen
- Designideen Merch aus der Fachschaft sammeln
- Doodle Umfrage → Warum so wenige bei Sitzung anwesend
- Ort früher festlegen
- Social Media → neue Menschen einteilen

Nächste Sitzung: 08.06.2022 Wo? Klärungsbedarf

Datum: 08.06.2022

Leitung: Janos Graf

Protokoll: Nele Klein

